
EXPTE. D 155 

Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de Buenos Aires 

RESUELVE  

Dirigirse al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos para que a través de los 

organismos que correspondan, se sirva responder a la mayor brevedad, sobre los 

Siguientes puntos relacionado con la incorporación un nuevo helicóptero a la flota 

de aeronaves de la provincia: 

Cuántas aeronaves forma parte de la flota provincial, y cuál es.  la función 

que desempeñan cada una de ellas. 

Informar si las aeronaves se encuentran identificadas con un color o 

combinación de colores de acuerdo a la función a la que fueron destinadas, en 

caso de respuesta afirmativa describir cuales son esos colores identificatorios 

Informar si la adquisición del helicóptero fue realizada por licitación publica,'• 

en caso de respuesta afirmativa adjuntar los actos administrativos que se 

hubiesen dictado a tal fin, cronograma de la licitación, empresas que se 

presentaron y motivos por los que se opto por -la empresa proveedora del 

helicóptero. En caso de respuesta negativa, describir el mecanismo por el que 

se adquirió la aeronave, marco legal que avala el procedimiento elegido, copia.  

de los actos administrativos y motivo por el se selecciono la empresa 

proveedora. 

Describir las características técnicas y el equipamiento con el que vino 

provisto el helicóptero. 

Informar el costo total de helicóptero y la forma de pago pactada con la. 

empresa proveedora. 

Informar el tipo de tareas al que será afectado el helicóptero, así como las • 

razones que justifican la adquisición de una nueva aeronave. 

7. Informar cuales son las aeronaves que se encuentran a disposición.  del 

Señor Gobernador y de los señores 'Ministros del FE.. 

Informar cuáles son los criterios que se utilizan para decidir que viajes se 

realizan por vía aérea. 

Informar cuantos vuelos realizaron las aeronaves a disposición del P.E. en 

el transcurso del año 2010, cuales fueron los destinos de cada uno de esos 

vuelos, quienes lo realizaron, motivo del viaje y gastos que ocasiona 
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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

En lo últimos días diversos medios de comunicación han publicado 

información sobre la adquisición de un helicóptero que habría efectuado el P.E. 

También se han formulado distintas hipótesis sobre el destino que se le daría a 

esa aeronave, el monto de la inversión realizada y si la misma tiene como misión 

cubrir una necesidad real del estado provincial o si la misma es para facilitar el 

traslado del gobernador en campaña electoral. 

Creemos que develar algunos de estos interrogantes es de gran 

importancia. La utilización de los recursos públicos no solo debe ser transparente, 

sino que también deben ser utilizados para resolver problemas concretos de la 

sociedad bonaerense y no la de sus funcionarios. 

Por lo expuesto es que solicito a mis pares que me acompañen con su voto 

en la sanción del siguiente proyecto. 
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